

Alumnos de la escuela Baudilia Avendaño de Yousuff presentan entretenidas e inéditas obras de teatro que le permiten aprender más sobre el género dramático.

Esta mañana de día viernes 05 de septiembre, los alumnos de séptimo y octavo año básico de la escuela Baudilia Avendaño de Yousuff, deleitaron a toda la comunidad educativa del establecimiento con dos inéditas y entretenidas obras de teatro.

Las docentes encargadas de la unidad de género dramático del recinto educativo Lissy Rubilar y María Inés Guerrero señalaron; que con los estudiantes han trabajado el tema de la interpretación de cuentos, posteriormente ellos han creado diálogos a partir de los mismos, lo que se traduce finalmente en la ejecución de dos obras de teatro denominadas "Caperucita Roja en Natales" y "Los tres Milodones y el Cavernícola".

A raíz de esta presentación el próximo miércoles 10 de septiembre y a modo de premio, los estudiantes de estos dos cursos, acompañados de sus profesoras y asistente de la educación, viajarán a la ciudad de Punta Arenas donde realizarán una serie de actividades entre ellas; visitar museos, cine y otros lugares de interés cultural.

Por su parte el director del establecimiento Ricardo Ordoñez Henríquez, se mostró satisfecho por la presentación de estas obras de teatro, lo que permite que los estudiantes puedan aprender de una manera diferente y entretenida el género dramático.

